
PREGUNTA QUE PRESENTA MANUEL TORRES GARCÍA,  CONCEJAL 

DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, SOBRE EL PÓRTICO ROMANO 

Exposición de Motivos

El  pasado 20 de septiembre la  flamante consejera de Turismo,  Cultura,  Juventud y 

Deportes, Carmen Conesa, visito�  las obras de la primera fase del Po� rtico Romano junto 

a la alcaldesa de Cartagena.

PREGUNTAS

 ¿Cua�nto dinero ha destinado la Comunidad Auto� noma a la primera fase de este 

proyecto?

 ¿Cua� l es el presupuesto que la CARM ha invertido en proyectos de recuperacio� n 

y puesta en valor de nuestro patrimonio arqueolo� gico este an) o? ¿Y en la u� ltima 

legislatura? ¿Cua� les son esos proyectos??

Cartagena, a 20 de septiembre de 2023

Manuel Torres Garcí�a 

Portavoz del Grupo Municipal Socialista         
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